

# Fête des jubilaires de mariage

Le dimanche 7 mai fut l'occasion d'une belle fête pour célébrer les jubilaires de mariage. Une trentaine de couples ont répondu à l'invitation et ont reçu la bénédiction solennelle durant la messe. Les festivités se sont poursuivies par un apéritif et un repas à la Maison des Jeunes.



PAR SANDRINE MAYORAZ

PHOTO : LEO FERRARO

Qu'ils aient cinq ou soixante-cinq ans de mariage, les couples se donnent la main comme au jour de leur mariage. Ensemble, ils renouvellent leurs promesses et reçoivent la bénédiction de Dieu, devant une assemblée paroissiale réjouie. Le curé Jérôme conclut la messe en énumérant un décalogue de la famille :

1. *Ne jamais nous irriter les deux en même temps.*
2. *Jamais de cris entre nous.*
3. *Si l'un des deux doit l'emporter, permets que ce soit l'autre.*
4. *Ne vous lancez jamais à la figure les erreurs du passé.*
5. *Si tu dois critiquer, fais-le avec amour.*
6. *Ne sois jamais négligent envers les tiens.*
7. *Ne terminez jamais la journée avec un désaccord non résolu.*
8. *Au moins une fois par jour, dis quelque chose de beau, de sympathique, d'agréable à ton conjoint.*
9. *Si tu as fait quelque chose de mal, admets-le et demande humblement qu'on t'excuse.*
10. *Deux ne peuvent se disputer si l'un des deux ne veut pas.*

Nous saluons l'engagement et la disponibilité des bénévoles ainsi que du couple organisateur, André et Anne-Marie Premand. Si chacun s'est senti accueilli, c'est grâce à eux qui avaient pris soin, depuis plusieurs semaines, d'orchestrer cette journée avec délicatesse et attention.

*A l'instar du couple Rithner, trois autres couples fêtent leurs noces d'orchidée (55 ans).*